

平成 30 年 1 月 23 日

3 年生保護者様

大阪市立平林小学校
校長 古山 清

「子どもたちの健康管理について」お知らせとお願ひ

取り急ぎお知らせいたします。

本校の 3 年生で、引き続きインフルエンザや発熱により欠席する児童が多くいました。
つきましては、学校医と協議の上、給食終了後下校し、

1 月 24 日（水）～1 月 26 日（金）を学年休業と致します。

次に登校するのは**1 月 27 日（土）の土曜授業です。**学校といたしましても、感染予防、
感染拡大の防止に努めてまいりますが、ご家庭でも、お子様の様子や健康観察等、ご協力を
よろしくお願いします。なお、休業期間中は、外出を控え、静養に努めさせてください。
また、新たに急な発熱や咳等の症状があらわれた場合は、医療機関にご相談いただくよう
重ねてお願いします。

健康管理には、下記の事項にご留意いただきますようお願いいたします。

記

- 「ていねいな手洗い」と「うがいの励行」
- 「咳エチケット」
 - ・咳・くしゃみが出たら、他の人にうつさないためにマスクを着用。
 - ・鼻汁・痰などを含んだティッシュはすぐにごみ箱に捨てましょう。
- 十分な栄養とバランスのよい食事
- 早寝・早起き等、規則正しい生活
- 不必要な外出は控える。

- ※ いきいき活動、放課後学習サポート、学習支援事業ひら子や（地域主催）につきましても学級休業中は参加できませんので、ご家庭で過ごせるようにご配慮をお願いします。
- ※ 学級休業中に、新たにインフルエンザに罹患した場合は学校まで連絡をお願いします。
また、学校よりお子様の体調をお尋ねする場合がございますのでご協力ををお願いします。